



Deutschland verspricht Syrien weitere 50 Millionen Euro an Hilfe

-
- [14.01.2025](#)

Deutschland hat zugesagt, Syrien mit weiteren 50 Millionen Euro für Nahrungsmittel, Unterkünfte und medizinische Hilfe zu versorgen, wie die deutsche Außenministerin Annalena Baerbock am Sonntag mitteilte.

Baerbock machte diese Ankündigung auf einer regionalen Konferenz über Syrien in Riad, Saudi-Arabien. An der Konferenz nahm auch Assad al-Shibani, Syriens Interimsaußenminister, teil.

- In einem Pressegespräch vor der Konferenz betonte Baerbock, dass die Sanktionen gegen diejenigen, die während des syrischen Bürgerkriegs „schwere Verbrechen“ begangen haben, in Kraft bleiben müssen.

Wohltätigkeit? Nach 13 Jahren Bürgerkrieg und dem Sturz des Regimes von Diktator Bashar Assad im letzten Monat ist Syrien verzweifelt auf Hilfe angewiesen. Deutschland verschwendet keine Zeit damit, die Nation in der Zeit der Not und des Übergangs zu unterstützen.

Die biblische Prophezeiung zeigt, dass Deutschlands helfende Hand für Syrien weit mehr als nur eine Geste des guten Willens ist. Dies ist ein kalkulierter Teil des deutschen Vorstoßes in den Nahen Osten.